
㈱エフエム御殿場 番組審議委員会 

議事録 

2025 年 3 ⽉ 19 ⽇（⽔） 

担当︓岩⽥ 

 

【開催⽇】 
2025 年 3 ⽉ 19 ⽇（⽔）10:00~11:00 

 
【会場】 
 エフエム御殿場事務所 
 
【出席者】 

審議委員︓横⼭三枝⼦、杉⼭政司、荒井仁、安達拓⼈ ＜レポート提出者＞佐藤 正博、⽯井 伸明 
エフエム御殿場︓岩⽥ 雅史 
 

【内容】 
１． 議題番組について 

今回の審議番組「ごてんばビュー」 ※詳細は進⾏表参照 
 

＜横⼭ 三枝⼦＞ 
l 放送尺（約 15〜20 分間）はちょうど良い 
l ⼟曜の昼はなかなか聴取できない。 
l ぜひ違う時間帯にも再放送を 
l ふるさと納税の話をしていたが、局を挙げてもっとふるさと納税のアピールが出来ないか。 

地元⺠も知りたいと思う（お⼟産で持って⾏って他県の⽅にも紹介できるので）。 
l 観光についてももっとアピールしてほしい（地元⺠も知りたいはず） 

   ＜杉⼭ 政司＞ 
l いわゆる市⻑番組。リスナーに興味を持たせられるのか・・・ 
l 放送尺（約 15〜20 分間）はちょうど良い 

＜荒井仁＞ 
l 市⻑対市⺠のコミュニケーションツールとしては有⽤なのでは 
l 政治家の話題はデリケートな取り扱いになるのでは・・・↓ 
l 今後⼈員交代も踏まえてガイドラインを作っても良いのではないか（公平性の確保） 
l 市の広報なので⾯⽩くはなくてよいが、リスナーに「わかりやすく」「⾯⽩みをもつ」を常に

意識してほしい 
l 市⻑が出ずっぱりで⼤丈夫︖ 
＜安達拓⼈＞ 
l 副市⻑、教育⻑、議⻑などにもお話を伺いたい。特に副市⻑など普段何をしているのか市⺠

には分かりづらいので。 
l 市役所内部の話題があってもよいのでは（普段何をしているのか市⺠には分かりづらいとこ

ろを紹介してほしい） 
l 市⻑の声が良く、思わず聴き⼊ってしまった 

 
   



【⽋席者レポート】 
＜佐藤正博＞ 

今回は作り⼿側の１⼈として、 

皆様の御意⾒を真摯に伺いたい思います。 

とかく固くなりがちな市の情報番組を、⼟曜⽇の昼下がりにふさわしいトーク番組に昇華してくださ

る、ＧＯＧＯエフエムのスタッフの皆様に感謝しております。 

⼤きな話題から⾝近な話題まで、硬軟取り混ぜて市⻑が直接お話しする番組は、コミュニティＦＭで

放送するのに適していると考えています。新年度もこの番組を続けていきたいと思います。 

＜⽯井伸明＞ 

市⻑の直接の意⾒というのを聞けるのは⾮常に良いことと思います。特に御殿場線の御殿場〜国府津

間は本数もそうですが、運休も多いので御殿場駅から新松⽥駅間のシャトルバスの計画は⾮常に良い

ものと思います。現に県道 23 号の⼯場に朝晩海⽼名や松⽥からのシャトルバスを富⼠急さんが運⾏

しているので、確実な弁になると思います。また、昨今の運転⼿不⾜もあり⾃衛隊が多いので再就職

先としても有効かと思います。是⾮検討して頂きたいです。 

 
２． 放送全般について 

l 校歌のコーナーが良い（横⼭） 
l 唱歌のコーナーも復活させてほしい（横⼭）→次週から開始予定 
l 他の審議委員会さんにも出席いただきたい（横⼭） 
 

３． 局より報告事項 
l アンケート事業について 

 
３．今後のイベント予定 等 

l 3 ⽉ 21 ⽇ 第 11 期 株主総会 

l 3 ⽉ 21 ⽇ 開局 11 周年 

l 3 ⽉ 23 ⽇ イベント「富⼠⼭樹空の森まつり」 

l 4 ⽉ 6 ⽇   イベント「御殿場区 吾妻⼤祭」 

l 4 ⽉ 12 ⽇ イベント「富⼠⼭花⽕ 2025」 

l 4 ⽉ 19 ⽇ イベント「駒⾨駐屯地創⽴記念」 

l 4 ⽉ 19 ⽇ イベント「防衛技術博物館 ⽀援者交流会 2025」 

l 5 ⽉ 3 ⽇   イベント「こども和太⿎フェスティバル」 

l 5 ⽉ 4 ⽇   イベント「富⼠スピードウェイ スーパーGT 選⼿権」 

l 街頭アンケート 4 ⽉中旬ごろ〜 

l 免許更新 

 
 

４．次回委員会 
5 ⽉ 21 ⽇（⽔）10:00〜 ㈱エフエム御殿場事務所にて 


